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¿Cómo saber si uno es salvo? 
Por el Roeh Dr. Javier Palacios 

Celorio 

Introducción 

El verdadero convertido a Yahshua 

Hamashiaj es el que es salvo, no 

debe de ser según lo pinte o lo 

exponga una religión o grupo 

denominacional, no, si no es lo que 

diga la Tanaj, La Biblia, entonces..  

Muchas veces les enseñan cosas que 

realmente no están en la Biblia o 

muchas veces los hacen no razonar, 

entonces en varias congregaciones, 

esta es una congregación mesiánica, 

creemos en Yahshua como el 
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Mashiaj, guardamos la bendita 

Torah, guardamos el shabbat, 

guardamos las fiestas de nuestro 

Elohim, entramos a todos los pactos 

incluyendo la circuncisión física, 

etcétera; entonces guardamos la 

bendita Torah. 

Decía Yo que en las congregaciones 

cristianas les dicen: ¿Aceptas a 

cristo? Lo estoy diciendo tal cual, 

entonces la persona dice: Si. 

Entonces ya eres salvo, pero no, no 

es así, eso no dice la Tanaj eso es 

una mentira satánica, y fíjate muy 

bien como lo estoy diciendo, amado 

lector, esa es una mentira satánica, 

no es así, eso es una mentira, 

entonces les dicen así: bueno.. tu 
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aceptas a cristo como tu señor y 

salvador ,etcétera, pero vamos eso 

ni siquiera sería posible porque el 

que nos tiene que aceptar a 

nosotros es Yahshua Hamashiaj que 

es su nombre correcto; ni siquiera 

nosotros debemos de aceptarlo, eso 

es algo totalmente erróneo y de 

orgullo decir: te acepto Yahshua, No, 

eso es imposible, es una absurdez; 

Es decirle al Eterno me arrepiento, 

hago T-shuvah que ahorita lo voy a 

explicar, y decir por favor Padre 

Santo, Abba Kadosh por favor 

acéptame, esa es una señal de 

humildad y lo primero es una señal 

de orgullo, amados preciosos. 
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Ahora, El conocimiento para 

algunos, dice la palabra que 

envanece, pero la palabra mata, y 

esto tiene que ver con que muchas 

personas creen saber de la biblia 

pero no saben absolutamente nada, 

y yo no digo que nosotros seamos 

perfectos y también lo he dicho que 

no somos los únicos, pero queremos 

seguir aprendiendo bien de la 

bendita Torah. 

Ahora vamos a analizar algunas citas 

de la Torah o citas bíblicas de la 

bendita Tanaj que nos van a 

demostrar, Si somos salvos o no 

somos salvos, después hay un tema 

que habla sobre la salvación, pero 

este tema es mucho muy 
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importante, se te pueden seguir 

ministrando Parashot, que Moshe 

bajo del monte Sinaí, etc., y eso es 

real, pero lo importante es afrentar 

al congregante con sus pecados y 

ver si la persona es salva: 

1.- Se es obediente en todo a 

Elohim Yahweh, no en partes 

 
Yahshua Hamashiaj no puede estar 

con un impío, es decir, con un 

pecador, entonces la gente quiere, 

por así decirlo, aceptar a Yahshua 

como su salvador pero no como su 

señor, pero eso no es posible, lo 

hemos ministrado, porque él debe 

de ser el amo total de nuestras 

vidas, y en este punto también se 
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debe de buscar la retroalimentación 

entre los meshijim, los mesiánicos, 

porque muchas personas piensan: 

Oh bueno yo guardo shabbat en mi 

casa, Ahí la persona está 

demostrando orgullo, la persona no 

quiere aprender. Si usted que está 

leyendo esto, usted guarda el 

shabbat en su casa, ciertamente 

solo, pero solo es un decir porque 

Yahshua esta con usted, el Ruaj 

Hakodesh esta con usted. Pero a lo 

que me refiero es que usted no 

tiene un Roeh o una congregación, 

para usted no hay pecado, pero ay 

pecado para aquel que tiene una 

congregación y se sale, para esa 

persona si hay pecado, porque dice 

la Tanaj que no se deje de congregar 
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la persona así como unos tienen por 

costumbre, ahora de esa forma no 

se está demostrando orgullo si una 

persona se congrega en una Kehila y 

sin causar problemas desde luego, 

ahora, vamos a 1 Juan 3:24 bendito 

es Yahshua Hamashiaj.  

1 Juan 3:24 Y el que guarda sus 

mandamientos, permanece en 

Elohim, y Elohim  en él. Y en 

esto sabemos que él permanece 

en nosotros, por el Espíritu 

(Ruaj) que nos ha dado. 

Entonces una persona que no 

guarde Shabbat, Elohim no está en 

esa persona, no nos hagamos, no os 

hagáis dice en una traducción, 
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porque el que no guarde shabbat, el 

que no guarde la kedusha, etc., 

todos los mandamientos, Elohim no 

está en él, Si se guarda el domingo 

como día de adoración, ese día lo 

invento roma, así que ese no es un 

mandamiento de HaShem Y_ , el día 

correcto de adoración es el Shabbat 

porque, en 6 días hizo los cielos y la 

tierra y en el séptimo día reposo, y 

dice que el que guarde sus 

mandamientos, incluyendo el 

shabbat, la kedusha, la circuncisión, 

etc., permanece en Elohim y Elohim 

en el, y en eso sabemos que Elohim 

permanece en nosotros, por el Ruaj 

Hakodesh que nos ha dado, ahora 

en 1 Juan 2:3-6 
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1 Juan 2:3-6 
  

Y en esto sabemos que nosotros 

le conocemos, si guardamos sus 

mandamientos. 
4 

El que dice: Yo le conozco, y no 

guarda sus mandamientos, el 

tal es mentiroso, y la verdad no 

está en él 

;
5 

pero el que guarda su 

palabra, en éste 

verdaderamente el amor de 

Elohim se ha perfeccionado; por 

esto sabemos que estamos en 

él. 
6 

El que dice que permanece en 

él, debe andar como él anduvo. 

Como Yahshua Hamashiaj anduvo, Él 
nos enseñó a perdonar, Yahshua 
Hamashiaj nos enseñó a dar, 
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Yahshua Hamashiaj nos enseñó a no 
hacer negocio con su palabra, 
Yahshua Hamashiaj no enseño todo, 
entonces tenemos que andar como 
el anduvo; entonces el que no anda 
como Yahshua Hamashiaj anduvo no 
es salvo. 
 La salvación es el tema más 
importante de toda la Tanaj, la Tanaj 
en si es el tema de la salvación 
porque todo el tiempo está 
hablando el Eterno de hacer T-
Shuvah, de arrepentirse, 
arrepentirse, arrepentirse, este 
tema yo sé que va a causar polémica 
en muchos a nivel mundial, pero es 
la verdad, es la palabra de Elohim, 
No dice la mitad de los 
mandamientos, si no dice TODOS los 
mandamientos, entonces hay que 
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guardar todos los mandamientos y si 
guardamos sus mandamientos, la 
persona es salva, pero si guarda 
todos los mandamientos; te das 
cuenta cuantos billones de personas 
se están yendo al infierno y dije 
billones, por no guardar los 
mandamientos, y Yahshua 
Hamashiaj dice en Juan 14:15 : Si me 
amáis guardad mis mandamientos, y 
¿Cuáles son sus mandamientos? La 
Torah ¿Porque? Porque el no vino a 
abolir la Torah ni los profetas. 
Entonces aquel que escupe la Torah 
o no quiere conocer la Torah o aquel 
que no quiere nada con la Torah, 
jamás se salvara, JAMAS, se salva 
solamente aquel que viene al Elohim 
de Israel y le obedece y lo toma 
como señor, como Adón y como 
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Mashiaj, como Salvador, de otra 
forma se va al mismo infierno. 

El tema de la salvación es el tema 
más importante de todos, antes que 
el cosmos, guardador del pacto, 
pero es que todo lo que involucre el 
guardador del pacto va dentro de los 
mandamientos como el no verter en 
tierra, así que tenemos que guardar 
una vida en Kedusha, pero no caer 
en neurosis, es decir que si no 
guardo esto así perfectamente bien, 
No, lo que quiere el Eterno es que 
vivas en Kedusha; ¿Conoces el 
Shabbat? Guarda bien el Shabbat, 
¿Conoces las fiestas? Ven a las 
fiestas, conoces que dice Yahshua 
Hamashiaj que no miremos a 
ninguna mujer con deseo, etc., para 
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que no adulteremos, entonces nos 
guardamos en nuestros ojos, y nos 
vamos a los Shamayim con él, 
¡HALLELUYAH! 

Somos un remanente, ese es el 
punto número uno, se es obediente 
en todo a Elohim.  

2.- Ama a todas las personas. 

Ama con el mismo amor de Yahshua 
Hamashiaj; pero las personas no son 
así en realidad, o muchos que se 
dicen mesiánicos, porque no estoy 
hablando de cristianos, estoy 
hablando de mesiánicos, y ya se 
ministro en el audio para los 
pastores kadoshim, que muchos 
ministran el evangelio por envidia, 
esa persona no puede ser salva, se 
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ministra la palabra para que las 
personas se salven, porque no son 
competencias ¡HALLELUYAH!, 
entonces si ama a todas las personas 
con el mismo amor de Yahshua 
Hamashiaj aborrece lo malo, ama lo 
bueno, y nunca da lo malo a otros, 
ama y no es hipócrita, y ya dijimos 
que se vive como pan Matzot, como 
pan sin levadura, vamos a 1 Juan 
2:9-12, y pongan atención porque se 
van a calificar ustedes mismos, 

 

1 Juan 2:9-12  
9 

El que dice que está en la luz, y 
aborrece a su hermano, está todavía 
en tinieblas. 
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10 
El que ama a su hermano, 

permanece en la luz, y en él no hay 
tropiezo. 
11 

Pero el que aborrece a su hermano 
está en tinieblas, y anda en tinieblas, 
y no sabe a dónde va, porque las 
tinieblas le han segado los ojos. 
12 

Os escribo a vosotros, hijitos, 
porque vuestros pecados os han sido 
perdonados por su nombre. 
 
Es muy importante no ser piedra de 
tropiezo, y voy a hacer un paréntesis 
aquí, dice Yahshua Hamashiaj que es 
necesario que allá tropiezo pero 
¡AY! De los que venga el tropiezo. 

Ahora, hacienda referencia al verso 
11; los mismos que decían: No sigas 
al hombre, están siguiendo al 
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hombre, ¿Te das cuenta de la 
cegades? Esto que acaba de pasar y 
que está pasando es un anticipo de 
lo que va a pasar cuando venga el 
anti-Mashiaj. En una revelación, 
haciendo oración y ayuno, el Eterno 
me dijo, y yo sé que es del Eterno, él 
me dijo: Esto es un adelanto hijo, yo 
lo permití, porque es un adelanto de 
lo que va a pasar cuando venga el 
anti-Mashiaj; alguien que fue 
ungido, es escupido, vituperado, 
etc., etc., y viene alguien que ni 
conocemos y la gente lo sigue, así va 
a pasar con el anti-Mashiaj, ¡OJO! 
Mucho ojo, amados, los ojos bien 
abiertos, porque esto que paso es 
un adelanto de lo que va a pasar con 
el anti-Mashiaj, ¡tremendo!, y 
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cuando recibí esa revelación me 
quede helado, pero es la verdad. 

Dice Yahshua que para ellos llega un 
poder engañoso que los ciega, y 
quieren acercarse a otros, pero el 
que está firme no va a caer, se 
mantiene en la roca, y la roca es 
Mashiaj, ¡HALLELUYAH!, ahora 
vamos a 1 Juan 4:7-8, recuerda 
estamos en el punto que la persona 
ama a otros,  

1 Juan 4:7-8 

7 
Amados, amémonos unos a otros; 

porque el amor es de Elohim. Todo 
aquel que ama, es nacido de Elohim, 
y conoce a Elohim. 
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8 
El que no ama, no ha conocido a 

Elohim; porque Elohim es amor. 

Ahora en el verso 16: 

1 Juan 4:16 

16 
Y nosotros hemos conocido y 

creído el amor que Elohim tiene para 
con nosotros. Elohim es amor; y el 
que permanece en amor, permanece 
en Elohim, y Elohim en él. 

 

¿De qué está hablando aquí 
Johannan el discípulo, el talmid 
amado de Yahshua Hamashiaj, lleno 
del Ruaj Hakodesh? Está hablando 
de amor, y esta es la característica y 
lo que tiene un salvo, por eso en 
este punto numero dos dije: Ama, 
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no es hipócrita, y el que ama sin 
hipocresía lógico, es auténtico, es 
salvo, porque está amando no 
esperando ninguna recompensa, 
ama y da sin esperas nada, ni las 
gracias, nada, no esperamos nada, 
amamos de verdad, Bendito es 
Yahshua Hamashiaj, ahora vamos a 
ver ¿Que es el amor? Vamos a 1 
Corintios 13 y esas son las 
características del que realmente 
ama y no es hipócrita, es una 
característica del salvo. 

1 Corintios 13:1-2 

  Si yo hablase lenguas humanas y 
angélicas, y no tengo amor, vengo a 
ser como metal que resuena, o 
címbalo que retiñe. 
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2 
Y si tuviese profecía, y entendiese 

todos los misterios y toda ciencia, y 
si tuviese toda la fe, de tal manera 
que trasladase los montes, y no 
tengo amor, nada soy. 

 

Aquí Shaul está diciendo que 
aunque una persona tenga los dones 
del Ruaj Hakodesh en potencia y no 
tengo amor, nada soy, porque los 
dones del Ruaj Hakodesh son para 
bendición del pueblo, no para 
orgullo de la persona que los tiene.  

1 Corintios 13:3-5  

3 
Y si repartiese todos mis bienes 

para dar de comer a los pobres, y si 
entregase mi cuerpo para ser 
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quemado, y no tengo amor, de nada 
me sirve. 

4 
El amor es sufrido, es benigno; el 

amor no tiene envidia, el amor no es 
jactancioso, no se envanece; 

5 
no hace nada indebido, no busca lo 

suyo, no se irrita, no guarda rencor; 

Y esa es una característica de un 
salvo, que no hace nada indebido, 
nada. 

1 Corintios 13:6-7 

6 
no se goza de la injusticia, más se 

goza de la verdad. 

7 
Todo lo sufre, todo lo cree, todo lo 

espera, todo lo soporta 
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Bendito es Yahshua Hamashiaj, esto 
no se lo pudo dictar un humano, no, 
sino el Ruaj Hakodesh directamente, 
entonces ¿Cual es una de las 
características de un salvo? Amor, 
ama a todas las personas, no es 
hipócrita.  

Vamos a Romanos 12:9  

9 
El amor sea sin fingimiento. 

Aborreced lo malo, seguid lo bueno. 

Esa es la característica del salvo, y 
recuerda que estamos en el punto  2 
todavía,  

Romanos 13:10 

10 
El amor no hace mal al prójimo; 

así que el cumplimiento de la ley es 
el amor. 
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Este versículo es de súper fuego 

Juan 13:35  

35 
En esto conocerán todos que sois 

mis discípulos, si tuviereis amor los 
unos con los otros. 

Entonces ¿Cual es una de las 
características del salvo? Tiene 
amor, y ya vimos en 1 Corintios 13 
que es lo que es el amor, todo es 
santidad total, kedusha total para 
ser salvo. 

El amor es hacia la esposa, el 
esposo, los hijos, los familiares, los 
trabajadores, hacia todos, nosotros 
no maldecimos, porque no somos 
brujos, somos Bene Israel, hijos de 
Israel, ¿Se entiende? Una persona 
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que desea el mal de otra no puede 
ser salva, y voy a ser claro, las 
personas a nivel mundial que están 
deseando que esta congregación se 
haga pedazos no pueden ser salvas. 

3.-El salvo no ama las cosas del 
mundo. 

No amamos la televisión mundana, 
las modas mundanas, la música 
mundana, porque todo eso 
desagrada a nuestro Elohim y según 
la Tanaj se vence al mundo gracias a 
Yahshua, no el mundo nos vence a 
nosotros, porque hemos nacido de 
nuevo, porque una persona que la 
vence el mundo que sigue modas y 
disque muy mesiánicas y cuando se 
salen de aquí con pantalón o 
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minifaldas, pues esa persona nunca 
fue salva. 

1 Juan 2:15-17 

15 
No améis al mundo, ni las cosas 

que están en el mundo. Si alguno 
ama al mundo, el amor del Abba no 
está en él. 

16 
Porque todo lo que hay en el 

mundo, los deseos de la carne, los 
deseos de los ojos, y la vanagloria de 
la vida, no proviene del Abba, sino 
del mundo. 

17 
Y el mundo pasa, y sus deseos; 

pero el que hace la voluntad de 
Elohim permanece para siempre. 

Es decir que esa persona es salvo o 
salva. 
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Ahora tú te vas a ir calificando y vas 
a decir, yo ando mal en esto o tengo 
que corregir esto 

 4.-Hace tratos justo 

Aquí se ha dicho que no hacen 
tracalerías, pero en otros países no 
se entiende que son las tracalerías, 
amado hermano o hermana, acá en 
México se dice tracalero/a a aquella 
persona que hace fraude o que 
engaña para tener lo que tienen 
otros, puede ser casas, autos, dinero 
en efectivo, etc., entonces el salvo 
según la Tanaj hace tratos justos. 
Paga lo que consume, no hace 
fraudes, regresa lo prestado, paga 
sus deudas a tiempo, cobra lo justo 
por sus servicios, su vida está en 
orden, y Yahshua Hamashiaj no 
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condeno los impuestos, entonces 
hay que pagar nuestros impuestos. 
Esa es la característica del salvo, 
hace tratos justos, ahora 
pregúntate, Te prestaron algo ¿Ya lo 
pagaste? Y no los favores, porque 
los favores no se cobran pero SI se 
corresponden, y eso lo aprendí de 
mi padre acá en la tierra, él me 
decía: Los favores no se cobran, se 
corresponden hijo. Entonces 
ciertamente como pagamos un 
favor, pero si se corresponde. 

1 Juan 2:29  

29 
Si sabéis que él es justo, sabed 

también que todo el que hace 
justicia es nacido de él. 
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 Entonces hay un versículo que los 
cristianos no entienden muy bien, y 
lo decimos con amor porque 
queremos que ellos conozcan la 
verdad, y la verdad es Yahshua 
Hamashiaj y su bendita Torah; 
Cuando la Torah dice no hay justo ni 
uno, NO, si hay justos, porque si no 
no diría en Santiago 5:19 que la 
oración el justo puede mucho, 
entonces si hay justos, y otra cosa es 
ser justificado por la sangre de 
Mashiaj Yahshua, y el que es 
justificado por su sangre es porque 
cumple todos los mandamientos, y 
si uno cumple todos los 
mandamientos, si no no puede ser 
justificado por la sangre de Mashiaj, 
no debe ni 50 centavos, entonces si 
él es justo yo tengo que ser justo, y 
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si soy justo tengo comunión con él, 
con el que todo lo puede, Y_ 
Yahshua Ha Mashiaj es su nombre, 
entonces yo abro la boca y no 
porque yo sea bueno si no porque él 
es bueno, pero yo tengo que ser 
justo y entonces el responde las 
oraciones. 

5  No practica el pecado        
                                
El mesiánico puro, verdadero, salvo, 
justificado por la sangre de Mashiaj 
Yahshua, puede ser tentado por 
satanás, Yahshua Hamashiaj le 
reprenda, puede ser tentado, pero 
eso no es pecar, el caer es pecado, 
Yahshua fue tentado por el diablo en 
el desierto, pero no callo, porque él 
es Mashiaj, Yahshua le dijo a sus 
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talmidim oren para que no caigan en 
tentación, no caigan en pecado, la 
tentación siempre va a haber, se va 
a terminar hasta que nos muramos 
o Yahshua venga por nosotros, 
¡HALLELUYAH! 

El salvo verdadero ama mucho a 
Yahshua y por eso no peca, lo ama 
extremadamente, y por eso no peca, 
nosotros amamos extremadamente 
a Yahshua, entonces no pecamos. 

Ahora regresando un poco al punto 
4, que hace tratos justos, una cosa 
es el crédito, que te prestaron 
dinero y no lo quieras pagar, ya dije 
que si se saca una televisión a 
crédito eso no es pecado, porque es 
a crédito, pero si te prestaron esto o 
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lo otro y no pagas, eso sí es pecado, 
¿de acuerdo? 

Ahora regresando a este punto, la 
persona como ama 
extremadamente a Yahshua, se va 
perfeccionando y cree en la 
perfección de los kadoshim porque 
está en la Tanaj, y se va 
perfeccionando y porque dice la 
Tanaj que el que sea santo, 
santifíquese más (Apocalipsis 22:11) 
¿Porque cree en todo esto? Porque 
está en la Tanaj y es un mandato 
divino, entonces muchos critican la 
santidad, la kedusha y la perfección 
de los kadoshim, de los santos, pero 
hay que recordarles que es un 
mandato divino,  

1 Juan 3:6  
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6 
Todo aquel que permanece en él, 

no peca; todo aquel que peca, no le 
ha visto, ni le ha conocido. 

Entonces como permanecemos en 
Yahshua no pecamos, todo aquel 
que peca no le ha visto, no sabe 
quién es él. 

1 Juan 3:9 

9 
Todo aquel que es nacido de 

Elohim, no practica el pecado, 
porque la simiente de Elohim 
permanece en él; y no puede pecar, 
porque es nacido de Elohim. 

Una persona que no es salva peca y 
luego le pide perdón al Eterno, 
vuelve a pecar y vuelve a pedirle 
perdón al Eterno, eso no sirve, la 
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persona no es salva y se va a ir al 
mismo infierno, porque está usando 
la sangre bendita de Yahshua 
Hamashiaj perdóname la expresión 
pero la está usando como regadera, 
dicen: báñame con tu sangre 
bendita y perdóname y otra vez 
peca el asqueroso o la asquerosa, y 
vuelve a pecar otra vez, la sangre 
bendita de Mashiaj es lo más 
perfecto, lo más sublime, porque 
por esa sangre preciosa somos 
salvos tu y yo, obedeciendo la 
Torah, obedeciendo lo que él 
manda, y ¿porque esa persona no es 
salva? Porque está practicando el 
pecado; es como cuando una 
persona practica deporte, el que 
practica algún deporte va y lo 
practica todos los días o si no cada 
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tercer día, para que se entienda, 
está practicando constantemente, a 
eso se refiere la cita que acabamos 
de leer. 

No se justifica el pecado debido a 
que tenemos un cuerpo, muchos a 
nivel mundial dicen; Es que tenemos 
un cuerpo y somos carne y deseos y 
tenemos que pecar, no, eso no es 
cierto, la biblia, la Tanaj no dice eso, 
Yahshua Hamashiaj no dice eso. 

1 Pedro 4:1 

Puesto que Mashiaj  ha padecido por 
nosotros en la carne, vosotros 
también armaos del mismo 
pensamiento; pues quien ha 
padecido en la carne, terminó con el 
pecado, 
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Así que las personas que dicen: 
Bueno… Tenemos un cuerpo y los 
deseos sexuales, y los ojos, es 
imposible, Palacios está loco con eso 
de guardar la kedusha, la santidad. 
Pero aquí dice que sí, porque 
Yahshua se despojó de todo su 
esplendor, su Gloria, el bajo se 
despojó, y con la carne pago por tus 
pecados y los míos, con la carne, el 
no peco, Él es perfecto, y dice en la 
cita anterior  “armaos del mismo 
pensamiento” quiere decir que no 
peques con la carne, entonces 
nosotros gozamos de la brecha que 
el abrió, ¡Bendito es El! Anda por el 
camino de la kedusha y tendrás 
Shalom amado, mucha Shalom, y 
serás prosperado en todo lo que 
hagas. 
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6.-No es influenciado por el 

mundo 

 
Para nada nos influencia el mundo, 
el mundo que ruede, perdóname la 
expresión, y que si salen modas a 
nosotros no nos importan, nosotros 
no seguimos esas modas del diablo, 
las mujeres se visten recatadamente 
aquí y allá afuera, HALLELUYAH, no 
somos influenciados por el mundo.  

Me he encontrado con mujeres 
casadas que están aquí en la Kehila 
sin Mitpajat en la calle, ¿Porque aquí 
Israelitas y allá afuera Goyim? 
Entonces no han entendido, yo no 
voy a negar a Yahshua, si ahorita 
ellas lo están negando, imagínense 
lo que será después; entonces como 
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es posible que me encuentre 
mujeres que son de esta Kehila, allá 
en la calle sin Mitpajat, sin la 
cubierta de la cabeza, porque son 
casadas, y no tienen que 
avergonzarse de usa su cobertura, 
que si se avergüenzan es su 
problema, pero yo no me quito la 
barba o me pongo un pañuelo, 
traigo mis tzit-tzit, ando con mi Kipá, 
con un sombrero por el sol, ¿Y qué? 
A los goyim ¿Les da vergüenza andar 
con sus calaveras y todo eso? 
Entonces ¿A ti porque si te da 
vergüenza? Porque sí te da 
vergüenza, por eso te escondes, 
porque cuando voy en la calle se 
pasan al otro lado, “que no me vea 
el Roeh” pero te está viendo Elohim, 
eso quiere decir que no has 
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entendido, te das cuenta ¿Qué tan 
lejos estas de la salvación? Tenemos 
que entender que es la salvación. No 
nos influencia el mundo, a mí que 
me importa que el mundo me 
critique por ser descendiente de 
judíos, ¿Que te importa que te 
critiquen por eso? 

Entonces comportémonos como lo 
que decimos que somos, a mí no me 
debe de influenciar el mundo, yo 
debo de influenciar al mundo con la 
Torah. El mundo ha influenciado al 
cristianismo, por eso hay rock 
cristiano, mariachi cristiano, 
merengue cristiano y discotecas 
cristianas, y todo eso está porque el 
mundo lo influencio, eso aquí no, 
aquí nosotros debemos de 
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influenciar al mundo con la bendita 
Torah de Y_, y ¿Cómo? ¿Siendo 
hipócritas? No, siendo genuinos, 
auténticos. 

1 Juan 5:4  

1 Porque todo lo que es nacido de 
Elohim vence al mundo; y esta es la 
victoria que ha vencido al mundo, 
nuestra fe. 
 

Ahora, yo me pongo a pensar, a 
Yahshua le jalaron su barba y eso 
duele mucho, lo golpearon y a 
nosotros no nos han hecho nada, 
entonces realmente, él se debe de 
vencer al mundo, no el mundo te 
debe vencer a ti. Pero si tú todavía 
te preocupas por lo que dicen los 
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demás, tu fe es de azúcar, que con 
cualquier cosa te desmoronas y ya, 
un diablo le tira un dardaso y se cae 
la persona, mira que chulada. Ahora 
¿Cual fe?  

1 Juan 5:5 

5 
¿Quién es el que vence al mundo, 

sino el que cree que Yahshua es el 
Hijo de Elohim? 

Entonces creyendo en Yahshua 
Hamashiaj yo influencio al mundo 
con la bendita Torah, porque somos 
un cuerpo, el cuerpo de Mashiaj, 
pero si a ti te da vergüenza usar la 
Mitpajat en la calle ¿Tú crees que 
eres parte de ese cuerpo? O tu 
varón, si te da vergüenza traer los 
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Tzit-Tzit en la calle, tu no están en la 
lista, porque te avergüenzas,  

1 Juan 5:18 

18 
Sabemos que todo aquel que ha 

nacido de Elohim, no practica el 
pecado, pues Aquel que fue 
engendrado por Elohim le guarda, y 
el maligno no le toca. 

 

No practicamos el pecado, nos da 
asco el pecado. Entonces lo que el 
diablo va a tentar, pero no lo vence 
para pecar, a todos nos va a tentar, 
pero no nos va a tocar, a todos los 
que NO practicamos el pecado, aquí 
está claro, si la persona realmente le 
teme a Yahshua y le ama, se guarda 
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en santidad, el diablo lo podrá 
tentar, pero no lo va a hacer caer, se 
mantiene en kedusha, santidad. 

Cuando yo era joven, lo voy a decir 
porque es la verdad, muchas 
mujeres se desnudaban en frente de 
mi para hacerme caer, y bendito es 
Yahshua que ninguna de todas esas 
viejas prostitutas me hizo caer, ¿Me 
entiendes? Entonces si se puede. 
Ahora que si tú pecaste el Eterno ya 
te perdono, ahora a vivir en 
Kedusha, y tenle asco al pecado, 
porque todo eso es para los cerdos y 
tú eres hijo del Eterno. 

7.-El que es nacido de Elohim, el 

maligno no le toca. 
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Se puede vivir en santidad. La gente 
le echa la culpa al diablo de todo, 
pero nosotros sabemos que elegir, 
tenemos libre albedrio, claro que sí, 
el Eterno nos da a elegir desde la 
bendita Torah entre la vida o la 
muerte, entonces yo te aconsejo 
que como se están poniendo las 
cosas escojas la vida, nosotros 
sabemos perfectamente que elegir. 
El que es salvo no le hace caso a las 
insinuaciones del diablo, el que es 
salvo no le hace caso a los chismes 
ni nada eso.  
Esto es como un test, un test 
spiritual y cuando una persona o un 
congregante hace ciertas cosas, 
basado a la biblia, porque el juez es 
Yahshua Hamashiaj, pero basado a 
la Tanaj nos podemos dar cuenta si 
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una persona es salva o no, aunque 
tome de Pesaj, porque ellos piensan 
que me engañan y si, pueden 
engañarme, pero a Yahweh no, 
entonces cada que una persona 
pasa y dice: Es que le hice caso a los 
chismes. Un salvo no hace caso a las 
insinuaciones del diablo, pero es que 
la gente prefiere la mentira. 21 Días 
Daniel el profeta estuvo orando y 
había también una lucha en los 
aires, por eso nosotros hacemos T-
filah y decimos: Abba Kadosh, limpia 
nuestro territorio en la tierra 
(Aaretz) así como también en el 
cielo (Shamayim), porque algunas 
veces puede haber respuestas que 
pueden tratar, pero es una lucha, 
una Guerra, y si tienes las manos 
sucias llenas de pecado, ¿cómo vas a 
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estar hacienda Guerra spiritual? O 
¿Cómo vamos a hacer Guerra 
spiritual si hacemos caso a las 
insinuaciones del diablo?, el salvo 
bíblico no le hace caso a las 
insinuaciones del diablo, entonces si 
se llega a escuchar un mensajito que 
diga ve pornografía en internet ¿Tú 
crees que eso venga del Ruaj 
Hakodesh? ¡Por favor es obvio que 
no! Tu sabes que es el diablo y sabes 
que lo tienes que lanzar fuera en el 
nombre de Yahshua Hamashiaj, y si 
tu prendes la computadora para ver 
esa asquerosidad y le haces caso a 
las insinuaciones del diablo, 
entonces no eres salvo, estas 
escuchando la voz del diablo y  estas 
obedeciendo a la voz de Jasatan, 
Yahshua Hamashiaj le reprenda, no 
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estas obedeciendo a la voz de 
Elohim, Elohim te va a decir, abre la 
Tanaj, ora, ayuna, intercede, ve a 
ministrar las almas, eso es lo que te 
va a ministrar Yahshua Hamashiaj, 
no te va a ministrar otra cosa. 

8.-El verdadero salvo no vive para 

sí mismo, si no vive para Yahshua 

Hamashiaj 

 
Y esto es aunque tenga su trabajo 
secular, no es egoísta, da, se da, 
porque él vive para Yahshua 
Hamashiaj no para él, sirve a Elohim 
Yahweh  y no se sirve de Él, porque 
eso es ser pordiosero, por eso hay 
tantas páginas mesiánicas que dicen 
les mandamos cierto número de 
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estudios y usted nos manda cierta 
cantidad de dinero, porque eso es 
ser pordiosero, se tiene que vivir 
trabajando y por fe desde luego, lo 
más importante es la salvación, 
vamos a 2 Corintios 5:14 , y miren 
que ni con ministraciones más 
Fuertes hay personas que aun así no 
se arrepintieron y ya no están 

2 Corintios 5:14-15 

14 
Porque el amor de Mashiaj nos 

constriñe, pensando esto: que si uno 
murió por todos, luego todos 
murieron; 

15 
y por todos murió, para que los 

que viven, ya no vivan para sí, sino 
para aquel que murió y resucitó por 
ellos. 
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Y de eso tú has vivido muchas cosas, 
los pastores que se idolatran, el ego, 
que le den mucho dinero para que 
ande con lujos, ellos van al infierno, 
no tienen otro camino, no se van a 
salvar así, la salvación es otra cosa. 
Todos murieron al pecado, entonces 
nosotros vivimos para Yahshua, esta 
congregación no se abrió para hacer 
dinero, otros abren congregaciones 
para hacer dinero y visitan a las 
personas para ver cuánto les pueden 
sacar de diezmo y de ofrenda, aquí 
no se hace eso amados, las 
congregación no se abrió con esa 
finalidad, la meta o finalidad que el 
Eterno me puso es de abrir la 
congregación y ministrar 
fuertemente contra el pecado, así 
como ahora para que la gente 
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reaccione y se salve gracias a 
Yahshua Hamashiaj, y el que hace la 
obra es el Ruaj Hakodesh por su 
inmensa Rajem, porque no lo 
merecemos, entonces la persona 
dice que como es posible que sea 
tan malagradecido con Elohim, 
siente dolor y empieza a vivir para 
Yahshua Hamashiaj, HALLELUYAH.  

Vamos a Gálatas 2:20 voy a hacer 
una aclaración antes, si tu pediste 
prestado a una casa arrendadora o 
de préstamos, eso no es pecado, 
trabaja y paga lo que debes, si 
pediste prestado en el banco, ponte 
a trabajar y paga lo que debes y se 
acabó, el pecado es deber y no 
querer pagar, porque la Torah dice, 
no debáis a nadie nada, no solo en 
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lo económico, pero si pediste dinero 
prestado y estas en una deuda 
trabaja y paga, y vamos a suponer 
que El Eterno te llama y eres Kadosh 
te vas a los Shamayim, el problema 
no es eso, es de deber y no querer 
pagar y andar escondiéndose de las 
personas, que hipócritas son ellos, 
ahora que si te queda el saco, 
póntelo y arrepiéntete, porque por 
100 pesos te das a conocer y muy 
Kadosh o israelitas ¿cómo está eso? 
Hay que ser limpios. 

Gálatas 2:20  

20 
Con Mashiaj estoy juntamente 

crucificado, y ya no vivo yo, mas vive 
Mashiaj en mí; y lo que ahora vivo 
en la carne, lo vivo en la fe del Hijo 
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de Elohim, el cual me amó y se 
entregó a sí mismo por mí. 

Entonces no es egoísta, se niega a sí 
mismo, no es ególatra, y hay un 
audio en la serie de cosmos que 
habla sobre el ego, entonces el salvo 
se niega a sí mismo, vive para 
Elohim Yahweh, para su prójimo y 
luego para él, y esa es una 
característica de un salvo, pero 
vamos que el que realmente hace 
eso, ese es salvo, y eso es algo que 
la gente ciega espiritualmente no 
ven los ciervos del Eterno, entonces 
aunque tú no seas Roeh tú lo tienes 
que tener y si no lo tiene, entonces 
está perdido y se va a ir al mismo 
infierno; millones de personas que 
se dicen mesiánicos van a amanecer 
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en el infierno, porque no piensan 
así, entonces el salvo se niega así 
mismo, se sirve a Elohim, luego a los 
hermanos y al último a sí mismo, 
hay algo en lo que Elohim mueve su 
mano ponderosa y hace algo 
precioso, se extiende el Malhut 
HaShamayim, el salvo gracias a 
Yahshua extiende el reino de Elohim 
aquí en la tierra, y eso lo tienes que 
tener si no no eres salvo, y todo es 
por amor. Si no tienes esta 
característica no eres salvo, no te 
vayas a engañar, y tú puedes decir 
que no eres Roeh, que no sabes 
predicar o evangelizar, pero sabes 
orar, tienes tiempo para orar y para 
interceder por millones de almas, y 
déjale la ministración a los que 
saben ministrar y se acabó, pero 
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intercede, clama, ayuna, póstrate, y 
se extiende el reino de los cielos, y 
aunque no sepas predicar el Eterno 
te lo toma en cuenta, reparte discos, 
reparte tarjetas; Tehuacán va a ser 
una las ciudades más juzgadas a 
nivel mundial, ¿Sabías que había un 
ministerio de hospital? Y iban 
hermanas con comida física y desde 
luego comida espiritual, y ellas iban 
hasta que llegó un momento en el 
que el Eterno me dijo que ellas ya no 
fueran, porque las personas no 
quieren nada de Él, ¿Sabías que 
había un ministerio donde los 
hermanos de subían a los 
transportes urbanos? Llego un 
momento en el que el Eterno me 
dijo ya no los mandes porque no 
quieren nada de mí, tremendo, y yo 
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lloraba, también y fui al radio y Él 
me dijo deja de ir al radio, y si el 
Eterno me vuelve a decir que vuelva 
a ir al radio, vuelvo a ir al radio, pero 
yo sacudí mis pies, porque así lo 
manda Yahshua, pero se ha 
trabajado duro para Gloria de Y_ 
pero ¿Porque? Porque nos 
negamos, amamos a Elohim, 
servimos a Elohim, amamos al 
prójimo, le servimos al prójimo y 
luego nosotros entonces el Eterno 
extiende el reino, ¿tú crees que 
estas aquí por casualidad? No, estas 
aquí porque el Eterno Yahshua lo 
permitió y él puso en el Corazón de 
algunos orar para que tu llegaras y 
estas acá, y de tonto te sales porque 
también hay gente tonta acá.  
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9.-Su herencia es Yahshua 

Hamashiaj. 

 
Porque todos somos kohanim, en la 
torah dice que la herencia de los 
levitas era Elohim, porque ellos no 
tuvieron tierra, entonces aunque el 
Eterno bendito sea su nombre, por 
mi trabajo secular por tantos años 
me ha dado lo que me ha dado, yo 
sé que yo soy herencia de él, ósea 
que mi herencia es el, y tu podrás 
decir que tú no eres levita, pero tú 
eres levita ahora, entonces tu 
herencia es Yahshua, ya que crees 
que él es el Adón y le obedeces, 
entonces tu herencia es Yahshua, ya 
no estás pensando en una 
camioneta o en una casa muy 
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grande, nuestra herencia es El 
HALLELUYAH, esta es una 
característica del salvo. 

10.-Dejo todos sus pecados 

pasados 

 
No añora el pecado y sus 
asquerosidades pasadas, las 
aborrece y no añora los falsos 
amigos, porque eran falsos, los 
verdaderos son los hermanos, los 
ajim, no añora la televisión, no 
añora la música mundana, ni las 
camisetas y minifaldas asquerosas 
que se ponían, no añoran eso, eso lo 
quemo, ya quemo el pecado, y 
cuando llega el anciano a ayudarle a 
sacar los anatemas de su casa y 
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sigue queriendo o añorando 
conservar, la camiseta que solía usar 
que no es Buena, esa persona no es 
salva, está añorando, la persona 
salva dejo todos sus pecados y no 
añora el pecado, lo aborrece y 
aborrece las cosas que lo hacían 
pecar como la televisión, la música 
mundana, las minifaldas y oda esa 
porquería mundana, deja a los falsos 
amigos y busca a los hermanos de la 
congregación. 

2 Corintios 5:17  

17 
De modo que si alguno está en 

Mashiaj, nueva criatura es; las cosas 
viejas pasaron; he aquí todas son 
hechas nuevas. 
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Pero si todo el tiempo, le tienen que 
estar recordando a la hermanita que 
tiene que usar la falda más larga 
cada 8 días esa es una hija del 
diablo, no se quiere vestir, no quiere 
dejar su concupiscencia, todo el 
tiempo se le tiene que recordad, 
tiene un espíritu demoniaco de 
rebeldía y no es salva, aunque venga 
a danzar, no es salva, aquí dice que 
todo paso, pero si no ha pasado 
para ellos se van a ir al mismo 
infierno con todo y sus faldas cortas 
o enseñando los brazos.  

1 Pedro 4:13  

13 
sino gozaos por cuanto sois 

participantes de los padecimientos 
de Mashiaj, para que también en la 
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revelación de su gloria os gocéis con 
gran alegría. 

Se refiere a la boda, la jatunah, el 
encuentro con Yahshua Hamashiaj, 
¿Tú crees que alguien que tenga 
espíritus de rebeldía algún día ella 
va a ser rescatada para casarse con 
Yahshua? No, ni ella por las faldas ni 
tu varón si sigues de rebelde, para 
los que son rebeldes, pero no es así, 
quítate todo lo que te enseñaron en 
el cristianismo o de donde vengas, 
de los mormones, bautistas, etc., 
quítate eso, no es así la salvación, la 
salvación es por obediencia, no es 
recibirlo y ya es salvo y el pastor 
lleno de billetes, el Eterno viene ya, 
¿cómo se va a salvar a alguien con 
espíritus de rebeldía? No, esos 
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demonios no caben en la nueva 
Yahrushalayim. 

11.-La carne no lo vence para 

pecar. 
 
Muchos se justifican y dicen, 
Bueno… estamos en la carne, es 
muy difícil, es imposible vivir en 
santidad, el salvo que está en 
Nshma siente los deseos pero los 
vence, y el que está en Malhut no 
siente los deseos, vive recta y 
santamente, así vive un salvo. 
Gálatas 5:24  

24 
Pero los que son de Yahshua 

Hamashiaj han crucificado la carne 
con sus pasiones y deseos. 
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Ese ya está en Nshma, se acabó el 
pecado, santidad total. 

 Romanos 6:3-4 

¿O no sabéis que todos los que 
hemos sido bautizados en Yahshua 
Hamashiaj, hemos sido bautizados 
en su muerte? 

4 
Porque somos sepultados 

juntamente con él para muerte por 
el bautismo, a fin de que como 
Mashiaj  resucitó de los muertos por 
la gloria del Abba, así también 
nosotros andemos en vida nueva. 

¿Qué significa en su muerte? 
Muerte a los pecados, pero él no 
tenía pecados, él se hizo pecado por 
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nosotros, entonces ya no seguimos 
los deseos de nuestra carne.  

Vida nueva. Entonces si seremos 
rescatados, después de la 
tribulación si sobrevivimos y antes 
de la ira y la cosa se va a poner tan 
fuerte tenemos que estar debajo del 
Talit de Yahshua.   

12.-No obedece a los deseos de la 

carne, si no obedece los impulsos 

del espíritu. 
 
Es decir a los impulsos del Ruaj 
Hakodesh.  
Romanos 8:9-10   

9 
Más vosotros no vivís según la 

carne, sino según el Ruaj Hakodesh, 



www.gozoypaz.mx Página 69 

si es que el Ruaj Hakodesh de Elohim 
mora en vosotros. Y si alguno no 
tiene el Ruaj Hakodesh de Mashiaj, 
no es de él. 

10 
Pero si Mashiaj está en vosotros, 

el cuerpo en verdad está muerto a 
causa del pecado, más el espíritu 
vive a causa de la justicia. 

 

Así que la justicia es el sacrificio 
único y perfecto de Yahshua 
Hamashiaj, Ya no nos guiamos con la 
carne y si lo hace la persona está 
perdida y rumbo al infierno, si sigues 
los deseos de la carne, no eres salvo, 
aquí no hay términos medios, y si 
eso no es ministrar con amor o crees 
que esto es ministrar sin amor estas 
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perdido así como los que se han 
salido de esta congregación, dicen 
que si ministra sin amor pero 
Porque se ama se exige. Entonces es 
así de sencillo, si tú tienes el Ruaj 
Hakodesh no estás pensando en tus 
deseos de la carne porque tienes el 
Ruaj Hakodesh y necesitas ser 
sellado para poder ser salvo, una 
persona que no está sellada con el 
Ruaj Hakodesh no es salva, el sello 
es una cosa y el bautismo es otra 
cosa. 

¿Sigues pensando en los deseos de 
la carne? Entonces no tienes el Ruaj 
Hakodesh, porque cuando uno lo 
tiene no piensa en banalidades, no 
piensa en carnalidades, no piensa en 
deseos de la carne, HALLELUYAH. 
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La salvación es otra cosa. 

1 Pedro 4:18 

18 
Y: 

    Si el justo con dificultad se salva, 
    ¿En dónde aparecerá el impío y el 
pecador?  

El justo se salva con mucha 
dificultad amado, la salvación es 
otra cosa y por eso he dicho que se 
tiene que quitar la mentalidad de 
donde vengan, iglesia bautista, 
Pentecostal, etc., no te salvas por la 
confesión ni extremaunción, y todo 
eso es falso, no lleva a la salvación, 
¿Crees que por danzar acá o tocar el 
pandero te vas a salvar?, no es así, 
no lo hacemos eso para la salvación, 
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pero es parte de demostrar como 
amamos al Eterno.  

Lucas 13:22-24 

22 
Pasaba Yahshua por ciudades y 

aldeas, enseñando, y 
encaminándose a Yahrushalayim. 

23 
Y alguien le dijo: Adón, ¿son pocos 

los que se salvan? Y él les dijo: 

24 
Esforzaos a entrar por la puerta 

angosta; porque os digo que muchos 
procurarán entrar, y no podrán. 

Ya hay un estudio de estos dos 
versos y se resumen en que el no dio 
una respuesta diciendo, Si, son 
pocos los que se salvan o No, son 
muchos los que se salvan, pero por 
lo que dijo Yahshua son muy pocos 
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los que se salvan, no pocos, muy 
poquitos, recuerda que eso en 
gramática hebrea tiene mucho 
significado, y dice que cuando se 
contesta una cosa con otra, NO 
esquivando porque Yahshua 
Hamashiaj nunca esquivo una 
respuesta, pero se contesta con algo 
que es más exigente, significa que la 
cantidad de los que se salvan es 
menor, lógico, la preposición que 
Yahshua Hamashiaj está diciendo es 
que son muy poquitos los que se 
salvan ¿Estas en la lista? Analízate 
con los puntos de este tema si 
realmente eres salvo o sigues con 
los caprichos del diablo. Dice 
también que muchos procuraran 
entrar y no podrán, a que se refiere 
este “muchos”, muchos son los que 
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se congregan en Iglesias de 
cualquier tipo donde no enseñan 
nada más que doctrinas de Roma, 
esa gente está perdida, y son 
muchos pero esa gente no va a 
entrar, ahora hablemos de esta 
kehila, ha habido mucha gente aquí, 
y esa gente se ha salido y a escupido 
la Torah y ahora abren sus negocios 
en Shabbat, ¿Te das cuenta? Solo 
pocos se van a salvar, y ¿Cómo 
puedo saber yo esto? Porque lo dice 
la Tanaj, yo no puedo meter las 
manos al fuego y decir, todos se van 
a salvar, hay que ser humildes 
cuando alguien nos llama la 
atención, no ponerse a pelear 
porque eso demuestra que ni 
siquiera han despegado de Nefesh. 
Entonces muchos se congregan, 
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pero pocos entran al cielo, muchos 
guardan el Shabbat, muchos vienen 
a las fiestas, muchos entraron al 
pacto, muchos guardaban el 
Shabbat y ya no lo guardan, muchos 
que entraron al pacto ya invalidaron 
el pacto de Abraham, muchos 
guardaban a las fiestas y ahora las 
escupieron, esa gente ya está rumbo 
al infierno porque esta reprobada 
hermano, no te hagas ilusiones.  

Hebreos 10:26  

26 
Porque si pecamos 

voluntariamente después de haber 
recibido el conocimiento de la 
verdad, ya no queda más sacrificio 
por el pecado. 
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Ya no hay nada más que hacer, 
nada, porque se tiene pisoteada la 
sangre de Mashiaj Yahshua, debes 
de entender eso antes de que 
caigas, muchos guardan el Shabbat, 
las fiestas, el pacto, y aun así no 
podrán entrar al cielo, eso dice 
Yahshua Hamashiaj, ahora 
pregúntate, ¿Estas en los muchos 
que procuraran entrar o en los 
pocos que entraremos al cielo? 

13.- No siente culpabilidad por sus 

pecados anteriores 

 
Se acuerda de sus pecados 
anteriores y le duele haber pecado 
en contra un Elohim tan Bueno, pero 
no siente culpabilidad, porque al 
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sentir esa culpabilidad es dudar de 
la Rajem, compasión de Yahshua, si 
tú ya le pediste perdón por tusa 
pecados y vas caminando derechito 
por la Torah no tienes que dudar de 
que el Eterno ya te perdono, porque 
si dudas del perdón de Yahweh, es 
como si dudaras de su Rajem, de su 
Misericordia, y como dudas es 
porque lo estas tratando como 
cualquier persona diciendo: “Yo ya 
te pedí perdón pero dudo que tú me 
puedas perdonar”, Y EL es el Rey, tú 
no sabes perdonar, por eso sigues 
con todo ese rencor, amargura y 
resentimiento, por eso no puedes ni 
siquiera dormir, tú no sabes 
perdonar, pero el sí; entonces si una 
persona siente culpabilidad quiere 
decir que está dudando que Yahweh 
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ya le perdono sus pecados. Entonces 
si ya le pedimos perdón, no 
volvemos a pecar, entonces el 
verdadero salvo si se acuerda de sus 
pecados anteriores pero confía que 
Yahweh ya le perdono. Yahweh si 
sabe perdonar. 
Hebreos 8:12  

12 
Porque seré misericordioso en 

cuanto a sus injusticias y jamás me 
acordaré de sus pecados”

[b]
. 

El sí sabe perdonar, y la Tanaj dice 
que debemos de andar como el 
anduvo y si él sabe perdonar, 
nosotros también debemos saber 
hacerlo. 

Los verdaderos mesiánicos ya 
estamos justificados por su sangre 

https://www.biblegateway.com/passage/?search=Hebreos+8&version=RVA-2015#fes-RVA-2015-30072b
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preciosa, ya están justificados 
nuestros pecados. 

Romanos 8:1  

Ahora, pues, ninguna condenación 
hay para los que están en Yahshua 
Hamashiaj, los que no andan 
conforme a la carne, sino conforme 
al Ruaj Hakodesh. 

 

Analízate, pero este no es un test 
psicológico, es una prueba spiritual 
de la Torah, entonces tu que eres 
verdaderamente Kadosh no tienes 
por qué sentirte culpable, si 
abortaste el Eterno ya te perdono 
porque tú ya le pediste perdón y no 
lo vuelves a hacer lógico, eras un 
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tomador, un borracho, y ate 
perdono ese pecado porque ya 
dejaste ese pecado, la droga, la 
lujuria , la fornicación, el adulterio, 
ya lo dejaste, ya te perdono, tienes 
que crecer hacia Nshma, cuando 
uno realmente ama la torah, teme al 
Eterno y ya no se siente un culpable, 
porque ya nos perdonó, pero algún 
demonio te puede tener agarrado 
de ahí, porque sigues pecando,  
entonces para ti no es este verso y 
no te quiero decepcionar, el Ruaj 
Hakodesh te quiere abrir los ojos, 
porque para ti seguiría habiendo 
condenación porque sigues 
pecando.  
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14.-Hace buenas obras por amor 

a Yahshua Hamashiaj por 

agradecimiento por la salvación 

 
No hacemos las obras para ser 
salvos, hacemos las buenas obras 
porque somos salvos, esto lo ha 
confundido la iglesia Cristiana, y 
aquí es una congregación mesiánica 
donde creemos que Yahshua es el 
Adón y le obedecemos en su 
escritura, no es como en el 
catolicismo apostólico donde hacen 
buenas obras para salvarse, no, 
ninguna obra del hombre salva, pero 
recuerda que hay que cumplir los 
mitzvot, eso es otra cosa, entonces 
hacer buenas obras es Bueno, claro, 
pero hacemos buenas obras porque 
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somos salvos, la persona que es 
salva hace buenas obras, pero todas 
sus obras son buenas, por ejemplo 
en una iglesia católica ellos hacen 
buenas obras pero al mismo tiempo 
están pecando, en el mesiánico no 
debe de ser así, el mesiánico hace 
buenas obras porque ya es salvo, y 
todas las obras que hace son 
buenas.  
Por ejemplo de que serviría ayudar a 
un asilo de ancianos si se explota a 
los trabajadores. Las obras en las 
que invierte su dinero son porque 
ese dinero es honrado, se ganó de 
una manera limpia, pero la persona 
que está esperando ser salva por 
obras se va de lujurioso los viernes 
¿verdad? 
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Otra característica en este punto es 
que el mesiánico tiene fe en 
Yahshua Hamashiaj, y porque tiene 
fe, entiende que es la Emunah, 
Creer, Confiar y Obedecer a 
Yahshua, no al diablo, no busca la 
salvación en las obras, porque ya es 
salvo.  

Gálatas 2:20  

20 
Con Yahshua Hamashiaj estoy 

juntamente crucificado, y ya no vivo 
yo, mas vive Mashiaj en mí; y lo que 
ahora vivo en la carne, lo vivo en la 
fe del Hijo de Elohim, el cual me amó 
y se entregó a sí mismo por mí. 

Ya no vivo yo, y si tú te molestas 
cuando se te llama la atención es 
porque sigues viviendo tú.  
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Gálatas 5:6  

porque en Yahshua Hamashiaj ni la 
circuncisión vale algo, ni la 
incircuncisión, sino la fe que obra 
por el amor. 

La primer parte es muy mal 
interpretada, porque dicen que la 
circuncisión física no vale, pero 
entonces ¿porque Shaul dice que la 
circuncisión vale de mucho? La 
circuncisión no vino a ser abolida, 
Yahshua Hamashiaj no vino a abolir 
la Torah ni los profetas. 

Romanos 3:31 

31 
¿Luego por la fe invalidamos la 

ley? En ninguna manera, sino que 
confirmamos la ley. 
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Romanos 3:1-2 

  ¿Qué ventaja tiene, pues, el judío? 
¿o de qué aprovecha la circuncisión? 

2 
Mucho, en todas maneras. Primero, 

ciertamente, que les ha sido 
confiada la palabra de Elohim 

Entonces esta parte está muy mal 
traducido apropósito para que la 
gente no se circuncide y digan que lo 
que importa es la circuncisión del 
Corazón, pero no, ambas importan. 

Ezequiel 44:9  

9 
Así ha dicho Yahweh el Adón: 

Ningún hijo de extranjero, 
incircunciso de corazón e 
incircunciso de carne, entrará en mi 
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santuario, de todos los hijos de 
extranjeros que están entre los hijos 
de Israel. 

Ahora, la fe es creer, confiar y 
obedecer, y si se tiene amor se 
hacen buenas obras.  

Mateo 5:16 

16 
Así alumbre vuestra luz delante de 

los hombres, para que vean vuestras 
buenas obras, y glorifiquen a vuestro 
Abba que está en los cielos. 

Cada vez que haces una buena obra 
en kedusha, se glorifica su nombre y 
el derrama más bendiciones sobre la 
vida de uno, PERO en kedusha, no se 
le puede estar guiñando el ojo al 
diablo, dar un paso aquí, un paso 
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allá, NO, tienes que estar firma en la 
bendita torah. Pero si tú das tu 
ofrenda y eres un tracalero, mejor ni 
des ofrenda, el dinero que se 
emplea en la obra todo debe de ser 
Ganado con honradez. 

Tito 2:14  

14 
quien se dio a sí mismo por 

nosotros para redimirnos de toda 
iniquidad y purificar para sí un 
pueblo propio, celoso de buenas 
obras. 

¿Y cómo se guardan las buenas 
obras? Con T-shuvah, 
arrepentimiento, viviendo 
santamente, entonces se hacen las 
buenas obras.  
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Los cristianos dicen que son salvos 
por gracia, pero no entienden lo que 
es la gracia, y nosotros les vamos a 
explicar con amor y con exigencia 
que es la gracia, la gracia es 
renunciando a toda impiedad. 

Tito 2:11-14  

11 
Porque la gracia de Elohim se ha 

manifestado para salvación a todos 
los hombres, 

12 
enseñándonos que, renunciando a 

la impiedad y a los deseos 
mundanos, vivamos en este siglo 
sobria, justa y piadosamente, 

13 
aguardando la esperanza 

bienaventurada y la manifestación 
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gloriosa de nuestro gran Elohim  y 
Salvador Yahshua Hamashiaj, 

14 
quien se dio a sí mismo por 

nosotros para redimirnos de toda 
iniquidad y purificar para sí un 
pueblo propio, celoso de buenas 
obras. 

Y las buenas obras es ayudar a la 
viuda, al huérfano, al menesteroso, 
No quitarles, porque la persona que 
lo hace se maldice; Hay gente que 
no ha hecho caso a las 
recomendaciones de esta kehila 
desde el 2006 y ahorita están muy 
maldecidos. 
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15.- Tiene el vestido del 

mesiánico, en espíritu, pero 

también en cuerpo. 

 
Si no te gustan estas ministraciones 
te puedes ir a una iglesia Cristiana o 
con mesiánicos que dicen no a la 
circuncisión, te puedes ir, no hay 
ningún problema. Estas son las 
ministraciones que necesitas, no 
que te apapachen y te quiten el 
dinero los vividores. Y si crees que 
estas ministraciones no tienen amor 
estas perdido, porque Yahshua 
ministra más fuerte, porque cuando 
el venga el regirá con vara de hierro 
¡HALLELUYAH!, ¿Tú crees que él va a 
estar soportando tus niñerías en el 
milenio? ¿Tus caprichos del diablo? 
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No, él no va a soportar nada de eso, 
para que tú y yo reinemos en el 
milenio con él, nos tiene que forjar 
como varones, y como mujeres, para 
que entremos al milenio y reinemos 
con él, porque él no quiere 
mediocres, enclenques ni gente 
raquítica en la fe, él quiere gente 
fuerte, que de todo.  

Colosenses 3:12  

    Vestíos, pues, como escogidos de 
Elohim, santos y amados, de 
entrañable compasión, de 
benignidad, de humildad, de 
mansedumbre, de paciencia; 

13 
soportándoos unos a otros, y 

perdonándoos unos a otros si alguno 
tuviere queja contra otro. De la 
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manera que Mashiaj os perdonó, así 
también hacedlo vosotros. 

Pero esto es si eres hermano o 
hermana, porque si no lo eres no vas 
a perdonar nunca, después dice” 
Vestíos, pues, como escogidos de 
Elohim” pregúntate ¿Tienes 
humildad? Entonces eres escogido, 
¿No tienes humildad y eres 
orgulloso? No eres escogido. 

¿Tratas a las personas con Rajem, 
compasión, benignidad, humildad 
mansedumbre, paciencia? Entonces 
eres escogido de Yahweh 

Mateo 22:37-40 
37 

Yahshua le dijo: 
Amarás al Adón tu Elohim con todo 
tu corazón, y con toda tu alma, y con 
toda tu mente. 
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38 
Este es el primero y grande 

mandamiento. 
39 

Y el segundo es semejante: 
Amarás a tu prójimo como a ti 
mismo. 
40 

De estos dos mandamientos 
depende toda la ley y los profetas. 
 
¿Cómo sabe si una persona es salva 
o no? Tan fácil como cuando una 
persona dice: “Yo guardo la Torah 
impecable, yo soy muy estricto, 
como Kosher, no soporto esto, no 
soporto el otro” Pero dice Yahshua 
Hamashiaj en la torah, que el 
quitarle el mandamiento de la 
circuncisión a la torah es ya no 
amarle con todo el Corazón, porque 
es como decirle al Adón ¿Como que 
te equivocaste en este pacto no? Esa 
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es una irreverencia del diablo, 
amado, o en Shabbat, como mucha 
gente abre sus negocios, pero se 
reprueban, el diablo los agarra y los 
hace pedazos, siempre lo voy a decir 
con la autoridad que Y_ da a sus 
siervos; empiezan a maldecir al 
Roeh, la kehila, la Torah y rápido se 
reprueban. 
Entonces decirle al Eterno, no esto 
no y esto otro no, no es amarle con 
todo nuestro ser, nuestra alma, toda 
el alma y fuerza, hay que amarlo con 
todo el Corazón, y si lo amamos con 
todo el Corazón obedecemos todos 
sus mandamientos, no dudamos en 
nada, Abraham por eso fue un 
hombre tan bendecido, y él va a 
estar presente en las cenas y en las 
bodas que vamos a tener, los 
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invitados van a ser Abraham, Isaac y 
Jacob, pero ponte a pensar, ellos 
obedecieron a Elohim en todo, ¿Tú 
te imaginas estar sentado a un lado 
de Abraham siendo un rebelde que 
se siente de todo? ¿Te imaginas? No 
vas a estar en esa cena, pero para 
poder estar en esa cena, 
arrepiéntete, es increíble pensar que 
van a estar en la cena siendo una 
bola de rebeldes, entonces dice 
Yahshua Hamashiaj que de estos dos 
mandamientos depende la Torah y 
los profetas hay que amar al prójimo 
como a nosotros mismos, porque ya 
lo he dicho, si amas al prójimo como 
tea más a ti mismo, pobre prójimo 
¿Porque? Porque no te amas, 
porque no quieres la salvación, y tú 
quieres que tu vecino o tu pareja se 
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vallan al infierno, y no, tienes que 
amarlo con el amor de Yahshua 
Hamashiaj. 

Apocalipsis 19:8 

8 
Y a ella se le ha concedido que se 

vista de lino fino, limpio y 
resplandeciente; porque el lino fino 
es las acciones justas de los santos. 

Pregúntate si ya tienes la 
vestimenta, porque se han dado 
muchos avisos y algunos siguen con 
su rebeldía, pero quiero que sepan 
que en esta congregación hay 
muchos Kadoshim, muchos santos y 
muchas santas, no todos son 
pecadores, pero ministro así para 
que los que aún no son santos lo 
sean ¿Ya tienes la vestimenta, con 
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esos berrinches, con tu orgullo, con 
tu pedantería? Piensas que ya tienes 
el vestido, pero si ese es el vestido 
sería un vestido asqueroso; nos 
vamos vestir de lino, el lino es fino, 
limpio y resplandeciente, porque el 
lino fino es las acciones Justas de los 
santos, seguir los mandamientos de 
Yahshua Hamashiaj. 

16.-El salvo tiene más interés por 

las obras del reino de Elohim que 

por las obras temporales. 
 
Es así de sencillo y con esta 
característica muchos mesiánicos se 
reprueban. Entonces tienen más 
interés por las obras del reino de 
Elohim que por las obras 
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temporales, temen a Elohim y lo 
aman, y por lo tanto NO aman el 
dinero, por eso tienen sus negocios 
abiertos, ¿Tú crees que aman a Y_? 
No, aman más el dinero, por eso 
tienen sus negocios abiertos en 
Shabbat y aparentemente viven 
felices, pero no lo son, porque van 
rumbo a muerte eterna.  

Mira que en este tema te estamos 
mostrando citas de la Tanaj, la 
biblia, no con mi palabra, si te 
enojas conmigo ese es tu problema, 
pero si te enojas con el Eterno ahí 
sales perdiendo totalmente. Por 
ejemplo, desde aquí se a ministrado 
desde hace mucho tiempo, desde 
que se abrió esta kehila, siempre se 
ha ministrado fuerte contra el 
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pecado, entonces en alguna ocasión 
llegaron a mi consultorio de medico 
dos personas, y yo pensé que 
querían consulta, pero yo ya había 
terminado mis consultas y les 
pregunte, ¿Se les ofrece algo? Y ellos 
me contestaron que sí, nuestro 
sobrino lo ha estado escuchando por 
el radio, en ese entonces ya 
empezábamos a ministrar Torah, y 
él quiere que usted lo valla a ver, él 
tiene SIDA, pero sus padres son 
testigos de Jehová, pero él quiere 
verlo, él quiere que usted le ministré 
la palabra de D-os, ellos lo decían así 
porque eran católicos, pero sabemos 
que usted dice la verdad, ellos si lo 
reconocen ¿Tremendo verdad? 
Entonces yo les dije, Bueno.. ¿Qué 
quieren que haga?, que usted lo 
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valla a ver, ellos me contestaron, y 
pensé, ya sé cómo lo voy a hacer, yo 
no voy a mentir, porque mentir es 
pecado, lo que voy a hacer es llevar 
mi maletín de médico y mi Torah 
dentro de él, llegue y entonces toque 
la puerta, y ellos al abrir la puerta 
sabían que yo ministraba Torah, 
pero ellos me vieron con mi maletín 
e inmediatamente de di una tarjeta 
de médico y me presente, Yo soy el 
Dr. Javier Palacios Celorio, soy 
médico cirujano y unas personas me 
fueron a ver porque quieren que vea 
a su hijo, porque él quiere atención 
medica; entonces me dejaron pasar, 
si no le hubiera dicho eso, no me 
hubieran permitido el paso porque 
ellos son testigos de Jehová, 
entonces entre y la señora me sigue 
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y le dije: No señora, usted sabe que 
es lo que tiene su hijo y su hijo quiere 
privacidad conmigo para hablarme 
de varias cosas, le pido por favor que 
espere afuera porque voy a revisar a 
su hijo; Lo revise medicamente, pero 
inmediatamente lo espiritual; El 
muchacho me tomo de la mano, que 
para esto él ya era un cadáver, y me 
dijo, yo creo que todo lo que usted 
dice es verdad y el escucho mensajes 
como este, porque si en hubiera 
escuchado mensajitos de “Mira 
cristo te ama y te vas al cielo”  él se 
hubiera ido al mismo infierno, el me 
agarraba desesperadamente de la 
mano y me decía “Yo quiero irme al 
cielo, no quiero irme al infierno” y 
empezó a llorar, me estremeció el 
muchacho, y le dije “ Yahshua 
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Hamashiaj quiere que te 
arrepientas” y él dijo si, y sé que 
también tengo que romper 
maldiciones, yo ya he oído algunos 
de sus audios, yo no quiero irme al 
infierno, por favor Doctor 
¡ayúdeme!; que tremendo es ver un 
hombre así, él había visto temas 
como este ¿y tú? ¡Te molestas! Pero 
este muchacho no, él lo agradeció, 
porque él estaba muy cerca de 
partir, entonces empezamos a 
romper maldiciones y no sé cuántos 
demonios empezaron a salir de él, le 
ungí con aceite su cabeza, le impuse 
las manos, lo reclame para Yahshua 
Hamashiaj, eche todos los demonios 
afuera y el empezó a sonreír, y salí 
de su habitación, y le dije a su madre 
“ya lo revise y si, realmente está 
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muy mal, señora, físicamente” Me 
retire y al otro día me avisar que ya 
había muerto, bendito es El Eterno 
que el muchacho ya está allá, por 
ver mensajes como este; Tu oyes 
mensajes como este y te sientes 
ofendido, pero es porque estas 
sano, estas sentado y te sientes el 
agredido, pero si estuvieras en el 
lecho de muerte como ese 
muchacho agradecerías estos temas, 
y quiero decirte que no es el único 
caso que he visto, he visto 
muchísimos casos.  

Otro ejemplo, en Colombia en una 
iglesia Cristiana pentecostés, 
estaban “exaltando” por así decirlo 
a D-os, porque ellos no conocen 
todavía, entonces llegaron varios 
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con metralleta, se metieron y 
cerraron las puertas de la iglesia y 
dijeron “a ver, de aquí, ¿Quién de 
aquí es Cristiano?” nosotros somos 
mesiánicos, entonces todos los 
congregantes de esa iglesia se 
hicieron a un lado y el pastor, un 
varón de Elohim dijo “Yo no me 
muevo del pulpito, yo tengo que 
demostrar que amo a D-os” así lo 
dijo el, recuerda que ellos no 
conocen, y las personas apuntando 
con las metralletas ¿Quién es 
Cristiano aquí? Preguntaban, la 
esposa del pastos de puso a un lado 
junto con sus hijos, y entonces 
preguntaron ¿Quién mas es 
Cristiano aquí? Para esto el pastor 
estaba con su esposa y sus hijos, y 
toda la iglesia se separó y los dejo 



www.gozoypaz.mx Página 105 

solos, entonces los de las metralletas 
dijeron, “Muy bien, ahora sabemos 
quién es un buen Cristiano” y 
ametrallaron a toda la iglesia menos 
al pastor, su esposa y sus hijos, pero 
antes de hacerlo dijeron “Nosotros 
por la droga nos exponemos a 
muchas cosas, y hemos aprendido 
quien es un valiente y quien es un 
cobarde” Fíjate están equivocados 
“Estos son valientes, y todos estos 
son cobardes, mátenlos” dijeron, 
¿cómo reaccionarias? Piensa, 
nosotros reprendemos eso en el 
nombre de Yahshua Hamashiaj, pero 
reaccionarias con tus niñerías, El 
Eterno nos va a pasar por fuego, 
porque ahora estás leyendo con el 
airecito y ventilador, pero nos va a 
pasar por fuego a todos, esto es 
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temporal amado, la tribulación ya 
viene en pleno HALLALUYAH, y que 
El Eterno nos guarde por su inmensa 
Rajem, y ahí se va aprobar quien es 
un verdadero mesiánico ¡, no un 
Cristiano, y hay un curso en la 
página gozoypaz.mx de quien es un 
verdadero mesiánico, esta iglesia en 
Colombia pensó, van a matar al 
pastor y a su familia, pero fue al 
revés, El Eterno permitió esto por 
cobardes, ahora ve pensando en que 
lista vas a estar cuando las cosas 
empiecen a empeorar, ser un 
valiente como Yahshua Hamashiaj lo 
demanda o ser un cobarde del 
diablo, si por cualquier cosa te 
enojas cuando sea la tribulación ¡, 
vas a negar a Yahshua seguramente, 
si ahorita los que se salen de la 
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congregación van y abren sus 
negocios en Shabbat ¿Que vas a 
hacer tu? Pregúntate, yo sé que hay 
muchos santos y santas, pero te 
estoy preguntando como vas a 
reaccionar,  

Colosenses 3:1-2 

  Si, pues, habéis resucitado con 
Mashiaj, buscad las cosas de arriba, 
donde está Mashiaj sentado a la 
diestra de Elohim. 

2 
Poned la mira en las cosas de 

arriba, no en las de la tierra. 

Hay que ver lo de arriba, mira que el 
dinero es un medio, mas no es el fin, 
el dinero es para que comamos, 
vivamos cómodamente y porque no 
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hasta darnos un gusto, pero también 
ayudar a los pobres, invertir en la 
obra en primer lugar, pero no 
tenemos que ver el dinero como la 
finalidad, esa es una obsesión 
demoniaca, ya lo ministré en la 
avaricia y codicia.  

Ahora conforme a la cita que 
acabamos de ver, voy a explicar 
esto, Mashiaj está sentado a la 
diestra de la Gloria de Elohim 
porque Elohim es invisible, él es la 
imagen del Elohim invisible, pero 
son uno. HALLELUYAH. 
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17.-Tiene el fruto o los frutos del 
Ruaj Hakodesh, no los dones, los 
frutos. 

Gálatas 5:22-23 

22 
Mas el fruto del Espíritu es amor, 

gozo, paz, paciencia, benignidad, 
bondad, fe, 

23 
mansedumbre, templanza; contra 

tales cosas no hay ley 

Aquí es no hay ley del pecado, no a 
la Torah, por eso recomiendo 
escuchar los audios “La mala 
interpretación de la Torah” Entonces 
pregúntate ¿Tienes amor, gozo, paz, 
paciencia, benignidad, bondad, fe, 
mansedumbre y templanza? 
Entonces eres salvo, pero si no hay 
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esas características la persona no es 
salva.  

18.-Piensa en las mismas cosas 
como Yahshua Hamashiaj. 

¿Tú crees que Yahshua es 
berrinchudo? No, hermano, Yahshua 
es PERFECTO, tienes que entender 
cómo actuar, muchas veces me 
preguntan: “Oiga Roeh, ¿Cómo hago 
en esto? “ ¿Tu qué piensas que haría 
Yahshua Hamashiaj? Entonces eso 
debes de hacer, bien que sabes, ya 
sabes a respuesta, lo que quieres es 
esquivar o quieres encontrar una 
respuesta adecuada a tu pecado, 
aquí no hay eso, las congregaciones 
están llenas porque al pastor le 
interesa el dinero de los diezmos, 
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aquí no hay eso, El Eterno levanto 
esta kehila de una manera mucho 
muy diferente, Bendito es EL! Si tú 
no tienes la mente como la tiene 
Mashiaj, ni lo pienses, no eres salvo, 
no te imagines otra cosa, la gente se 
sale de aquí y dice, es que en esa 
congregación no hay amor, si no es 
amor mal pasarse por las almas, en 
comida, dormir, que yo lo hago con 
mucho gusto para Yahshua 
Hamashiaj, y dicen que no es amor, 
entonces no sé qué es amor, esto es 
amor, ministrarte así de fuerte es 
amor, si tú lo tomas por otro lado 
ese es tu problema. 

1 Corintios 2:16 

16 
Porque ¿quién conoció la mente 

del Adón? ¿Quién le instruirá? Mas 
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nosotros tenemos la mente de 
Mashiaj Yahshua 

Entonces tienes que pensar como 
Mashiaj Yahshua, a él le hicieron 
muchas cosas, le dijeron que estaba 
loco, que estaba lleno de demonios, 
que con el poder de belcebú 
Yahshua Hamashiaj lo reprenda, que 
con eso echaba fuera lo demonios, 
le jalaron la barba, lo golpearon y el 
no abrió su boca, y tú por cualquier 
cosa brincas, eres un orgulloso y una 
orgullosa de primera, no has nacido 
de Nuevo, no has nacido de arriba, 
entonces tienes que tener la mente 
de Mashiaj Yahshua, entonces 
repitiendo lo anterior, cuando 
tengan una pregunta, pregúntense 
valga la redundancia ¿Que haría 
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Yahshua? O ¿Cómo haría Yahshua 
en esta situación?  

19.- Se Despoja de todo 
 
Es que gobierna en el reino de 
Elohim y lo ve claramente, entonces 
en su vida gobierna Yahshua 
Hamashiaj y todo lo que hace es 
para exaltar el nombre de Yahweh, 
ve claramente el Malhut 
HaShamayim, los cielos para que se 
entienda y hace todo para Gloria de 
Yahshua Hamashiaj, no se da la 
Gloria el mismo. El que se Despoja 
de todo es la sal y la luz del mundo, 
como dice Yahshua Hamashiaj, no se 
calla en cuanto a ministrar la 
bendita Torah, habla de Elohim todo 
el tiempo, no tiene otro tema. 
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Juan 3:3 

3 
Respondió Yahshua y le dijo: De 

cierto, de cierto te digo, que el que 
no naciere de nuevo, no puede ver el 
reino de Elohim. 

Tú crees que una persona que ya 
abrió su negocio en Shabbat, 
después de no hacerlo, ¿crees que 
pueda ver el reino de Elohim?, Esa 
persona no entiende nada, entonces 
hay que nacer de Nuevo, y dejar 
todo el pecado. 

Filipenses 2:3  

Nada hagáis por contienda o por 
vanagloria; antes bien con humildad, 
estimando cada uno a los demás 
como superiores a él mismo; 
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Nada hagáis por contienda, por eso 
siempre decimos, no somos los 
únicos ni los mejores.  

Filipenses 2:14-15 

14 
Haced todo sin murmuraciones y 

contiendas, para que seáis 
irreprensibles y sencillos, hijos de 
Elohim sin mancha en medio de una 
generación maligna y perversa, en 
medio de la cual resplandecéis como 
luminares en el mundo; 

Eso es lo que quiere Yahshua 
Hamashiaj de nosotros, tienes que 
entender esto y tienes que madurar, 
¿Qué diferencia abría entre un culto 
satánico en viernes y tú haciendo 
berrinches y poniéndote como te 
pones? ¿Qué diferencia hay entre 
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ellos y tú? ¿Qué diferencia hay? 
Ninguna, no ha nacido de Nuevo, 
necesitas nacer porque no hay 
ninguna diferencia, analicemos. 

20.- Tiene el mismo sentir que 

Yahshua Hamashiaj 

 
Es decir que le duelen las almas, y 
está dispuesto a morir físicamente 
por Yahshua, esa es una 
característica del salvo, está 
dispuesto a morir por Yahshua 
Hamashiaj, y si tú con cualquier 
cosita te irritas, imagínate cuando 
venga la tribulación. Dice Yahshua 
Hamashiaj que no hay que temer al 
que puede quitar la vida, si no hay 
que temer al que puede mandar el 
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alma al infierno, y el único que 
puede mandar el alma al infierno es 
Yahshua, no el diablo. 

1 Juan 5:12 

12 
El que tiene al Hijo, tiene la vida; el 

que no tiene al Hijo de Elohim no 
tiene la vida. 

Se refiere a vida Eterna y alguien 
que tiene vida Eterna sabe eso, que 
tiene vida Eterna, y como lo sabe, 
entiende que si lo matan por 
ministrar la bendita Torah de 
Yahshua Hamashiaj se va a ir a los 
Shamayim y ya ¿Cual miedo?, 
entonces cuando vengan los 
tiempos difíciles ahí se va a ver 
quién es quién. Hace poco una 
persona no creyente pero que 
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entiende algo de la torah, me decía: 
“Doctor yo ya quisiera que vinieran 
los momentos difíciles” y él no está 
entregado totalmente, no sabe lo 
que dice, “Yo ya quiero que lleguen 
los momentos difíciles para que se 
vea quien es quien” me decía, el día 
que le sea quitado el velo por Rajem 
de Yahshua Hamashiaj, va a ver 
claramente, porque él entiende que 
hay mucho mesiánico que es 
hipócrita y cobarde a mas no poder 
y que es orgulloso a mas no poder, 
entonces, aquel que sabe que tiene 
la vida eterna ¿Qué miedo le va a 
tener a la muerte? Ningún miedo. Si 
tú tienes miedo a la tribulación, lo 
he dicho que nos guarda por Rajem, 
pero yo no he dicho que no nos 
puede tocas algo, porque en la Tanaj 
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dice que a la bestia Yahshua 
Hamashiaj la reprenda, se le va a dar 
poder contra los santos, y los va a 
vencer, lo dice la Tanaj, entonces 
¿Estás preparado? Con tus 
berrinches del diablo, no estás listo, 
y esa es mi preocupación, que no 
estás listo, y cuando venga lo peor 
vas a temblar, tenemos que estar 
preparados desde ahora, 
HALLELUYAH, que nos de valor el 
Eterno para no negarlo, pero como 
le vas a pedir valor para no negarlo 
si aún estás pensando tonteras del 
diablo, conságrate, apártate 
totalmente, así que tenemos el 
mismo sentir de Yahshua Hamashiaj. 
Bendito es EL. 
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21.-Es un extraño para los que no 

son mesiánicos y no son salvos 

 
Entonces nosotros somos extraños, 
si no eres extraño para los del 
mundo es porque no eres salvo, los 
que somos salvos, somos extraños 
para el mundo, no por la manera de 
vestir, sino porque ellos saben 
dónde está la luz, por eso les 
molesta,   

1 Juan 3:1  

 Mirad cuál amor nos ha dado el 
Abba, para que seamos llamados 
hijos de Elohim; por esto el mundo 
no nos conoce, porque no le conoció 
a él. 
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Entonces nos dicen fanáticos, pero 
ya he dicho que eso no importa, no 
importa que te digan fanático, loco 
o loca, no importa eso, pero que no 
te digan hipócrita, eso es lo que 
interesa, a la gente le choca la 
hipocresía a pesar de que son 
goyim, y eso se ha ministrado, si no 
estás bien consagrado no digas que 
te congregas en Gozo y Paz, porque 
nos quemas la congregación. 

Fíjate que un ladrón que se tuvo que 
expulsar con la autoridad que 
Yahweh da a sus siervos, después los 
de la empresa donde trabajaba 
dijeron: “Es que nos hablaba muy 
bien de la congregación, pero 
viéndolo pues qué clase de 
congregación es, porque le 
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preguntábamos ¿Dónde se 
congrega? Y él nos contestaba “en 
Gozo y Paz” y la verdad este hombre 
tenía muy quemada la congregación 
doctor” me decían y es solo un 
decir, porque yo me entere por los 
familiares, pero han existido otros 
casos donde me he enterado 
directamente donde me dicen 
“Doctor, pensábamos que eran puro 
relajo ustedes” que vergüenza, es 
como cuando tu hija te deshonro, 
aquí es como yo soy el Papa de la 
congregación, es un decir, y si se 
quema la persona, quema toda la 
congregación y la gente dice “¿Así 
son allá? ¿Así como ese tracalero?” 
Gracias al Eterno el tracalero fue 
expulsado, el que hace negocios 
fraudulentos o lo sigue hacienda el 
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asqueroso, así que de todas 
maneras lo importante es que digas 
“Si, me congrego en Gozo y Paz, por 
eso soy así, extraño para usted” 
Pero tenga lo invite para que haga T-
Shuvah, ¡Amados! Que tengamos 
autoridad de decir eso en la calle 
HALLELUYAH. 

A nosotros nos interesa lo que a 
ellos no les interesa, no importa que 
te digan santurrón o que te vean con 
tu Mitpajat, que si como no, como si 
la usaras en la calle, no la usas 
porque te da vergüenza, ¡Que 
tremendo es eso! Estas muy débil y 
esta ministración es como para 
¡inyectarte vitaminas espirituales!, si 
te da vergüenza andar con tu 
Mitpajat allá afuera tu que eres 



www.gozoypaz.mx Página 124 

casada, ¡¿Que no vas a negar a 
Yahshua cuando venga la tribulación 
y la bestia?! Claro que lo vas a 
negar; no te tiene que dar 
vergüenza. Los verdaderos 
mesiánicos hacemos que los que nos 
rodean se sientan mal porque no 
soportan la luz, nosotros no 
tenemos que ni siquiera abrir la 
boca, nada más con nuestro 
testimonio  

Juan 7:7 

7 
No puede el mundo aborreceros a 

vosotros; mas a mí me aborrece, 
porque yo testifico de él, que sus 
obras son malas. 

Entonces todos los que testificamos 
las malas obras de la gente, ellos nos 
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aborrecen, que nos digan 
santurrones o lo que sea, pero que 
no nos digan hipócritas. Además 
decía yo, que el verdadero 
mesiánico hace que la gente se 
sienta mal muchas veces, porque se 
da el testimonio correcto, un 
ejemplo: Si voy a una junta de 
médicos, se sienten mal, ¿Pero 
porque si ni siquiera estoy abriendo 
la boca? Es porque al menos ese 
grupo hacen abortos pues lógico se 
sienten mal, porque Malahim, 
ángeles acampan alrededor mío y 
tuyo si eres Kadosh, entonces hay 
ese choque espiritual de inmediato. 
Entonces les tienes que parecer 
extraño, porque si haces lo mismo 
que ellos, ves la misma televisión, 
escuchas el mismo programa de 
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radio, lees los mismos horóscopos 
chinos, y barbaridad del diablo, eso 
pacta a la gente. 

 1 Pedro 4:4-5  

4 
A éstos les parece cosa extraña que 

vosotros no corráis con ellos en el 
mismo desenfreno de disolución, y 
os ultrajan; 

5 
pero ellos darán cuenta al que está 

preparado para juzgar a los vivos y a 
los muertos. 

Entonces les parece cosa extraña 
porque tú no corres con ellos en el 
pecado, pero Yahshua Hamashiaj ya 
está preparado para juzgar, solo 
está esperando.  
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Ahora a ninguna hermana casada 
allá afuera sin Mitpajat, todas la 
tienen que usar, y si te da vergüenza 
mejor vete a una cristiana,  

Génesis 24:64- 

64 
Rebeca también alzó sus ojos, y vio 

a Isaac, y descendió del camello; 

65 
porque había preguntado al 

criado: ¿Quién es este varón que 
viene por el campo hacia nosotros? Y 
el criado había respondido: Este es 
mi señor. Ella entonces tomó el velo, 
y se cubrió. 

El que se allá cubierto la cabeza era 
señal de que Isaac iba a ser su 
esposo, entonces TODAS las casadas 
con la cabeza cubierta aquí adentro 
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y allá afuera; las solteras con su 
cabeza cubierta dentro de la 
congregación y allá afuera no, y si 
eres soltera y quieres cubrirte la 
cabeza allá afuera, ¡lo puedes hacer! 
Y no te avergüences de tus raíces, si 
no mejor vete a una Cristiana, 
porque aquí es una kehila mesiánica, 
se guarda el Shabbat. 

Las casadas se cubren la cabeza 
porque están en sujeción al varón a 
su esposo y la cabeza de todo varón 
es Yahshua Hamashiaj, y también los 
varones se tienen que cubrir la 
cabeza.  

1 Corintios 11:10  
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10 
Por lo cual la mujer debe tener 

señal de autoridad sobre su cabeza, 
por causa de los ángeles. 

 Entonces dentro de la kehila hay 
ángeles, por eso tanto solteras como 
casadas tienen que cubrirse la 
cabeza, claro que hay ángeles, no es 
un invento, yo le decía a mi esposa, 
bendito es el Eterno por las 
experiencias que nos permite vivir, 
algunas veces cuando estoy 
hacienda un tema en la noche y 
siento la presencia de un Malaj que 
no es un diablo, es un Malaj de 
Yahweh de Yahshua , y me siento 
gozoso y le doy toda kavod a 
nuestro Abba Kadosh, pero 
ciertamente los Malahim le pueden 
tocar para que seas sanado, te 
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pueden dar un mensaje, te pueden 
dar muchas cosas, y los Malahim 
reconocen que nosotros debemos 
de darle toda la honra y la Gloria a 
Yahweh nada más, y ellos son 
hermosos, lo dice el Salmo 8, y aquí 
el rey David habla de los hombres. 

Salmo 8:4-5  

Digo: ¿Qué es el hombre, para que 
tengas de él memoria, 
Y el hijo del hombre, para que lo 
visites? 

5 
Le has hecho poco menor que los 

ángeles, 
Y lo coronaste de gloria y de honra. 
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Entonces él nos hizo menores que 
los ángeles, los ángeles son 
demasiado Fuertes, hace rato 
pidiéndole a Yahweh Tzebaot 
Yahshua Hamashiaj que por favor, 
por su Rajem enviara ángeles 
ministradores a determinados 
lugares, y todo eso se cumple, 
porque está en la bendita Tanaj.  

Hebreos 1:14  

¿No son todos espíritus 
ministradores, enviados para 
servicio a favor de los que serán 
herederos de la salvación?  

Se está refiriendo a loa Malahim, 
ahora pregúntate ¿Eres salvo? 
Porque si lo eres entonces tienes 
Malahim acampando alrededor de 
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ti, y si no eres salvo tienes demonios 
alrededor de ti. 

Ahora ya con este tema de las 
características de un salvo, tú te vas 
a calificar, si eres salvo o no. 

Y de parte de esta Kehila Gozo y Paz, 
le deseamos Shalom U’brajot, Paz y 
Bendiciones.  Omen v’ omen.  

 

 

  

 


